
各位領導： 

  

根據馬醫生的建議, 在服用柏沛樂時, 可能會有少部分人因為身體原本毒素很多或身體

狀況而造成嚴重的排毒現象,以下注意事項供各位參考： 

  

1.因为在 ProPectin螯合了重金属后，会在肾脏排出，也因体内的很多毒素要在肝脏解

毒后再排除，所以，若用户的肝，肾功能不太好，而重金属又比较多的话，一下无法全部

从肾脏排出来的已经熬合了的毒物，就只有从皮肤排出来了。 

  

2.经由诺贝尔基金会主席所代言背书的 ProPectin，其安全质量是绝对有保证的。但由于

其高浓度，高纯度的医疗作用，在服用时，有些事情在服用时的一小时之内，我们要有所

考虑 

A，柑橘类可影响肝脏的解毒功能，既广东人讲的＂湿热＂； 

B，萝卜（糕），可使 ProPectin和 Reserve 里的多酚类（葡萄，苹果，柑橘类...)产生

使机体不适的物质，特别是有甲状腺功能问题的人，更明显。 

  

3. 我们公司的产品，都是高科技，高效能的医药级的产品，他们不是一般的果汁和护肤

品。所以，除了一般的亚健康人群可以一开始就用全量外，对于年老体弱的，长年患病的，

患有慢性病正在服药的，或是体内重金属多的，我们的治疗原则是：慢就是快！ 

A，要从小量开始； 

B，要从单一产品用起； 

C，有交叉作用或是相同作用的产品，如 Reserve和 ProPectin，不是特殊需要，不要同

时都用全量。（我在 HK大学时已讲过） 

D，不要用其他人的用量，要考虑此人的具体情况。 

F，用前一定要先问你的朋友, 是否对苹果，蓝莓等过敏。 

G，是否肝肾功能不太好。 

H，尽量多饮些清水，已螯合的毒素就会较多从肾脏排出。 

 

只要注意这些细节，一般来说应该没有问题的。一出现情况就立刻停止和去看医生，只要

现在的验血报告尚可，且皮疹已渐消失，就不要担心了，是不会造成永久性的伤害的。 

  

只是以后任何人服用的时候要多加嘱咐那些注意事项就行了。特别是停用后几天皮损消失，

那就是机体排毒干净了。因若是产品中毒的话，不可能在停用后几天就好转了。若还有些

皮肤损害，可用精华素 4 次／天，因为它本来就是治疗皮肤病的，包括抗过敏，和皮肤的

修复。（不用日霜和晚霜 ），一般几天就好了。 

  

Robin 


